



日本共産党

北区議会議員

No.257 2013.4.10

のの山けん 区政レポート

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区の職員を **収賄容疑で逮捕**

落札予定価格 業者に漏えいの疑い



事件を報じる10日付け各紙

4月9日、警視庁捜査2課は、北区が発注した滝野川紅葉中新築工事をめぐり、業者側に落札予定価格を漏えいした見返りに500万円を受け取ったとして、北区の職員を収賄の疑いで逮捕しました。

逮捕されたのは区営繕課主任主事の多田忠久容疑者(59)。工事を請け負った建設会社「新英興業」の専務、大畑勇夫容疑者(61)も贈賄容疑で逮捕されました。これをうけ、10日朝、警視庁の捜査員

区職員が収賄容疑
警視庁補建設業者から500万円
入札情報を見返りに500万円
収賄容疑で北区職員逮捕
北区主事を逮捕
500万円収賄容疑
警視庁捜査2課は、業者側に落札予定価格を漏えいした見返りに500万円を受け取ったとして、北区の職員を収賄の疑いで逮捕しました。

「予定価格について
は従来からの議会答
弁でも、ごく一部の
職員しか知らないと
されてきた。主任主
事という立場の多田
容疑者が価格を知
りえたのか」と質問
としていきます。

同日午後、緊急の
区議会幹事長会が開
かれ、山田副区長が
お詫びし、清正総務
部長が事態の経緯に
ついて報告しました。
日本共産党の、や
まき直人幹事長は、

区側は「決定に関わ
るのはごく一部だが、
業務上は関連する職
員も知ることでもでき
悪意があれば漏えい
もできる。このシス
テムは見直さなければ
ならない」などと
答えました。

北区
緊急の幹事長会を開催
が北区役所など数カ
所へ家宅捜索に入り、
庁舎周辺は物々しい

霧囲気に包まれました。
事件について北区
は、極めて遺憾であ
り、深くお詫び申し
上げるとする花川区
長の談話を発表しま
した(裏面参照)。

新英興業 4年間で6件の受注

「新英興業」は滝野川紅葉中新築工事を約28億円で落札(落札率97.69%)。2008年以降だけでも6件の工事を北区から受注していました。

- ◆赤羽北保育園耐震補強および改修工事(08年)◆中央図書館外部手すり改修工事(08年)◆車坂跨線人道橋脇エレベーター設置工事(躯体、09年。JVを構成)◆岩淵小階段手すり設置工事(09年)◆上十条保育園改修工事(10年)◆滝野川紅葉中新築工事(11年。JVを構成)



北区役所へ家宅捜索に入る警視庁の捜査員

北区の職員が逮捕されたことについて、花川與惣太区長が発表したコメントは、以下の通りです。

区職員の収賄容疑による逮捕について

平成 25 年 4 月 9 日（火）、北区職員の多田忠久が収賄の容疑で逮捕されましたことは、極めて遺憾であり、区民の皆さま並びに関係各位に心から深くお詫び申し上げます。

逮捕にかかる容疑の詳細につきましては、捜査当局から明らかにされていませんが、区職員としてあってはならない事件であります。区としては、今後の警察の捜査に協力するとともに、当該職員につきましては事実が明確になった時点で厳正に対処いたします。

今後、徹底した再発防止に努め、区民の皆さまの信頼を回復するよう努力してまいります。

平成 25 年 4 月 10 日 北区長 花川與惣太

小中学校で晴れやかに入学式

岩淵小学校はこれまで1学年1学級でしたが、今年度、10年ぶりに2クラスとなりました。

38人のピッカピカの新生を迎え、6年生代表が歓迎のあいさつ、2年生全員が歌と合奏のアトラ

8日に区内38の小中学校で、9日には12の中学校で入学式がおこなわれました。

岩淵小、10年ぶりの複数学級の入学式



入学式がおこなわれた赤羽岩淵中の正門



クシヨンを披露しました。

赤岩中、仮設で最後の入学式

旧赤羽中を仮設校舎として使っている赤羽岩淵中では、現在の校舎では最後となる入学式が180名の新生を迎えておこなわれました。

ララガーデンに隣接する旧岩淵中跡地では新校舎の建設が、来春の開校をめざして急ピッチで進められています（写真）。

（のの山けん）

土建北支部が定期大会

消費税増税・社会保障改悪・TPP参加やめよ

東京土建北支部は7日、北とぴあで第65回定期大会を開催。あいさつに立った渡辺勝二執行委員長は、消費税増税や社会保障改悪、TPP参加に抗して運動を広げたいと決意をのべました。

日本共産党の、そねはじめ前都議が党区議団を紹介し、激励のあいさつをおこないました。

